

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Obyek Wisata Taman Glugut adalah salah satu wisata edukasi alam yang terbesar terletak di Desa Karangwuni, Trimulyo, Jetis, Bantul. Menurut hasil penelitian dan analisis penulis, terdapat beberapa masalah yang menghambat Obyek Wisata Taman Glugut ini untuk maju, antara lain fasilitas yang belum memadai dan difungsikan dengan optimal seperti warung, mushola, toilet, area permainan, fasilitas yang sudah belum layak seperti gazebo, kebersihan yang kurang terjaga karena kurangnya tempat sampah, fasilitas gazebo yang perlu diperbaiki, dan juga kurangnya promosi serta event – event yang dibuat diobyek wisata tersebut.

Memang disetiap pembangunan dan pengelolaan suatu obyek wisata pasti ada suatu kekurangan, namun pasti ada cara untuk melakukan pengelolaan menuju kearah yang lebih baik. Dan cara untuk pengelolaan Obyek Wisata Taman Glugut ini menurut penelitian dan simpulan penulis adalah dengan cara bekerjasama dengan pemerintah dan pihak swasta untuk memberikan dana guna mengelola Taman Glugut dengan diawasi oleh pihak swasta pemerintah dan masyarakat sekitar. Dengan demikian akan terjadi situasi “saling menguntungkan” antar 3 pihak ini, dimana pihak investor bisa mendapatkan keuntungan dari penghasilan yang didapat oleh wisatawan, pihak pemerintah yang mendapatkan pajak atau yang lainnya dari obyek wisata, pihak swasta dan masyarakat sekitar, dan tentu pula masyarakat sekitar yang dapat memanfaatkan obyek wisata tersebut dengan berjualan souvenir atau makanan minuman dan bisa juga menjual hasil karya mereka oleh masyarakat dan disetujui oleh pihak pengelola. Selain itu, dengan adanya pihak swasta, pihak pemerintah bisa fokus ke pembangunan fasilitas – fasilitas atau yang lainnya yang berada di obyek wisata tersebut bisa diserahkan ke pihak swasta dengan diawasi oleh pemerintahan.

B. Saran

Beberapa saran yang penulis ajukan untuk membangun Obyek Wisata Bukit Kelam ini adalah :

1. Kebersihan dari Taman Glugut harus lebih diperhatikan dengan mengoptimalkan tenaga kerja yang ada dan memberikan fasilitas yang memadai dan selalu terjaga kebersihan,
2. Dari pihak pemerintah khususnya Dinas Pariwisata Kabupaten Bantul memberikan sosialisasi tentang pariwisata dan mendorong masyarakat sekitar untuk sadar wisata untuk menambah datangnya pengunjung di setiap harinya,
3. Menarik pihak investor untuk bekerjasama mengelola Taman Glugut,
4. Menjalin kerjasama antara pemerintah, pengelola dan masyarakat untuk kedepannya dalam pengelolaan obyek wisata Taman Glugut wisata edukasi unggulan di Kabupaten Bantul
5. Menggencarkan promosi keberbagai media cetak maupun elektronik,
6. Pengelolaan prioritas yang tepat sasaran dan lebih untuk kenyamanan pengunjung,